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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Arrachage et plantation: Languedoc-Roussillon
Question écrite n° 39869

Texte de la question

M Jacques Bompard attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur les problemes viticoles. Les
professionnels estiment que d'ici a cinq ans, la moitie du vignoble de la region Languedoc-Roussillon sera
arrachee sans remise en culture. Cela ayant egalement des consequences sur le tourisme, il lui demande ce
qu'il compte faire pour limiter la desertification rurale dans cette region.
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